



8月の園だより



暑い暑い夏が、やってきました。

令和6年度　いぬかいこども園　No. 5

子ども達は毎日プール遊びや水遊びを楽しみにしているようです。たんぽぽ組さんも大きいプールに慣れてきたようで、楽しく遊ぶ姿が見られるようになってきました。個人差はありますが、顔をつけられるようになったり、もぐれるようになったり、泳げるようになったりと日々のプール遊びで成長している姿が見られます。『みちょっとてな～』と嬉しそうな子ども達の姿を見ると、こちらも嬉しくなりますね。小さいクラスの子ども達もビニールプールで、バケツやじょうろなどを使って水の感触を楽しんでいるようです。プール遊びや水遊びはとても体力を消耗します。夏バテを防ぐためにも『早寝早起き朝ごはん』を心掛けましょう。園でも水分補給や室温の管理をし、休息を取りながら体調管理をして元気に過ごしていきたいと思います。保護者の方も体調には十分気を付けて、暑い夏を子ども達とともに元気に乗り切っていきましょう。



縁日ごっこの様子

さくら組の太鼓演奏でスタート！



未満児クラスのプール遊びの様子

顔を洗ったり、水鉄砲したり、自分達のペースで楽しんでいます



プール遊びの様子

天気の良い日は毎日プールで遊んでいます。（以上児クラスの様子）



おとまり保育

